

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

TRAS CRUENTA BALACERA

Abaten policías a secuestrador

EL SUJETO TENÍA ORDEN DE APREHENSIÓN POR EL SEQUESTRO DE 3 MUJERES Y UN BEBÉ

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un presunto secuestrador cayó abatido tras un enfrentamiento a balazos con agentes de la Policía de Investigación (PDI) en el parque San Juan Ixtayopan, en la alcaldía Tláhuac.

El sujeto, identificado como José Ariel Beltrán, El Pepe, era buscado por los investigadores ya que existía una orden de aprehensión en su contra por el secuestro de 3 mujeres y un bebé, a los que levantó en venganza por el asesinato de su hijo. Sus víctimas aún no aparecen.

La balacera se suscitó en dicho parque ubicado en la calle Juan de la Barrera esquina con Norte del Comercio, colonia La Conchita, donde el delincuente fue detectado por los agentes de Inteligencia y al intentar detenerlo les disparó, lo que ocasionó el enfrentamiento.

El Pepe quedó tirado boca arriba con un arma de fuego a un costado, por lo que el área fue acordonada por policías de la SSC, quienes solicitaron el apoyo de los servicios de emergencia para auxiliar al herido.

Desafortunadamente, cuando los paramédicos llegaron el sujeto, de 35 años de edad, ya había muerto por los impactos de bala.

CAPTURA

La policía capturó a 2 sujetos que acompañaban al hoy occiso, ligados a una serie de levantones en la zona por una guerra entre bandas de narcos



Se cumplió el adagio de que "el que a hierro mata, a hierro muere"



ESPECIAL/ ARCHIVO GRÁFICO



HABÍA SEQUESTRADO A CUATRO POR MUERTE DE SU HIJO

Era de la FM, muerto en enfrentamiento

“El Pepe” y su banda se disputaban las zonas Tláhuac y Chalco con “Los Gastones”

El hombre, quien presuntamente se habría quitado la vida la tarde del martes durante un enfrentamiento con policías en Tláhuac, fue identificado como “El Pepe”, miembro de la Familia Michoacana, involucrado en los secuestros realizados por este grupo criminal y “Los Gastones” que se encuentran en conflicto.

Antes de dispararse, José Beltrán, alias “El Pepe” fue acorralado por los agentes a quienes les disparó cuando era perseguido por la calle Norte del Comercio, en la colonia La Conchita Zapotitlán.



Desde agosto pasado, se desconoce el paradero de los seis secuestrados.

VENGATIVO. El pasado 2 de agosto, un hijo de ‘El Pepe’ fue asesinado en el poblado de San Juan Tezompa, en el municipio de Chalco, del Estado de México lo que provocó que se “calentara” el con-

flicto entre estos dos grupos criminales que se disputan la zona de Milpa Alta, Tláhuac y Chalco.

Tras el asesinato de su hijo, “El Pepe” y otros sujetos levantaron a tres mujeres y un bebé, familiares de un matón de ‘Los Gastones’. En respuesta, ‘Los Gastones’ secuestraron en el poblado de San Andrés Mixquic a una mujer y a su hijo, familiares de un miembro de la ‘Familia Michoacana’. Hasta el momento, se desconoce el paradero de las víctimas.

Luego de la muerte de “El Pepe”, las autoridades reportaron la detención de Daniel “N” un bombero perteneciente a la Familia Michoacana, y quien habría ayudado a José Beltrán a realizar los secuestros en venganza por la muerte de su hijo. *Redacción*



Identifican a presunto ladrón que fue abatido

YENNYFER MENA

Identifican al presunto ladrón abatido por policías de Inteligencia en la alcaldía de Tláhuac. José "N", alias El Pepe era buscado por presunto secuestro.

De acuerdo a las autoridades El Pepe tenía una orden de aprehensión en su contra, por lo que andaban tras sus pasos, pero la tarde del martes al verse descubierto se abatió a balazos contra policías, donde perdió la vida debido al enfrentamiento.

En el lugar fueron detenidos dos sujetos quienes al parecer acompañaban al occiso, quienes a decir de las autoridades El Pepe se dedicaba a "levantar" personas, por lo que andaba armado.

El enfrentamiento se dio en el parque San Juan Ixtayopan ubicado en la calle Juan de la Barrera esquina con Norte del Comercio, colonia La Conchita, alcaldía Tláhuac.

En el lugar quedó El Pepe muerto tirado boca arriba y junto a él un arma de fuego; además las autoridades investigan sobre su posible relación con el secuestro de unas mujeres y menores en la misma alcaldía.

IDENTIFICADOS

Autoridades informaron que sobre la identidad de una de las personas detenidas el pasado martes se pudo conocer la de Daniel "N", quién era bombero.

De acuerdo a las investigaciones indicaron que esté hombre es parte de la banda que secuestro a 3 mujeres y un menor en venganza por un asesinato en dicha alcaldía.

Por lo que aún continúan con las investigaciones para dar con el paradero de las mujeres y el menor.

EN LA MAGDALENA CONTRERAS

Asesinan y calcinan a un hombre en paraje solitario

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Espeluznante crimen quedó al descubierto, al ser localizado el cuerpo de un hombre con huellas de disparos y totalmente calcinado, en un paraje de la alcaldía Magdalena Contreras.

Los restos del masculino fueron descubiertos por vecinos de la zona que caminaban por un paraje solitario en la colonia San Nicolás Totoloapan, por lo que inmediatamente corrieron a dar parte a las autoridades.

Al sitio arribaron elementos de la Secretaría de seguridad Ciudadana (SSC), quienes tras corroborar el reporte, acordaron el área y dieron parte a las autoridades ministeriales para que llevaran a cabo los servicios periciales correspondientes.

El cuerpo de la víctima estaba calcinado y prácticamente irreconocible, por lo que fue trasladado en calidad de desconocido al Semefo local, donde se espera que algún familiar o conocido acuda a reconocerlo.

Investigadores de la Fiscalía General de Justicia capitalina tratan de establecer la identidad del occiso para avanzar en las indagatorias.

BALAS



Las autoridades establecieron que el sujeto presentaba varios impactos de bala en el cuerpo



Terrible hallazgo



EL TIESO MAS CALIENTE

HALLAN CUERPO CALCINADO EN MEDIO DEL BOSQUE, EN MAGDALENA CONTRERAS; EL OLOR A CARNE QUEMADA ATRAJO A VECINOS. PÁG. 6



FUE CALCINADO EN UN BOSQUE

TERMINA VIDA AL CARBON

El cuerpo de un hombre carbonizado y con huellas de tortura fue hallado en una zona boscosa, en la Magdalena Contreras

El fuerte olor a carne quemada y el humo que aún salía de un cadáver abandonado en una zona boscosa de la alcaldía Magdalena Contreras, puso en alerta a los habitantes del Pueblo San Nicolás Totolapan, quienes se acercaron al sitio para ver qué era lo que se había quemado.

Fue alrededor de las 8:00 de la mañana del martes, cuando los agentes de la policía capitalina recibieron el reporte de que en un camino de terracería cercana al cruce de las calles Del Rincón y Al Túnel, se encontraba el cadáver calcinado de un hombre, el cual aún se encontraba humeante.

Al llegar al sitio, los policías confirmaron el hallazgo y, de inmediato, llamaron a los servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia capitalina para que acudieran a realizar las primeras indagatorias.

Mientras los agentes resguardaban el cuerpo del hombre, el cual estaba sobre un colchón en posición fetal con las extremidades superiores flexionadas hacia el tórax y las inferiores semiflexionadas hacia el abdomen, varios habitantes de la zona se acercaron para

tratar de identificar a la víctima; sin embargo, por su estado, no pudo ser reconocido en el sitio.

Debido a que el hallazgo se dio al interior del bosque y en la madrugada, al parecer no hubo testigos de cómo llegó hasta ese sitio la víctima y cómo fue que murió, ade-

más de que las autoridades no ubicaron cámaras de vigilancia cercanas al lugar de los hechos.

Casi tres horas después del hallazgo, peritos acudieron al lugar para retirar el cadáver, el cual, según el primer dictamen, presentaba huellas de tortura. *Redacción*





LES FALLA PUNTERÍA A SICARIOS

Ataque armado en el Centro Histórico

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre, de alrededor de 25 años, se salvó de morir tras ser atacado a balazos en calles de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc; los sicarios se dieron a la fuga.

Los hechos ocurrieron la madrugada de ayer en el cruce de las calles Fray Antonio y Emiliano Zapata, donde dos sujetos a bordo de una motocicleta interceptaron a la víctima y le dispararon en múltiples ocasiones, para enseguida darse a la fuga, pensando que lo habían matado.

Sin embargo, gracias a la oportuna llegada de los servicios de emergencia, el lesionado fue estabilizado y trasladado con vida a un hospital para recibir atención médica especializada.

La zona fue acordonada por efectivos de la SSC para preservar los indicios balísticos que quedaron regados en la zona y permitir que peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llevaran a cabo las investigaciones correspondientes.

Policías de Investigación (PDI) indagan el móvil del ataque armado, aunque todo apunta a que se trató de un ajuste de cuentas, ya que al herido llegaron a dispararle en forma directa.



FOTO: ESPECIAL

Los casquillos quedaron regados en el asfalto

5

casquillos percutidos fueron localizados por los peritos en el lugar del ataque



Se opone al robo de moto y lo matan

KARLA RIVAS

Un hombre perdió la vida de varios disparos, por negarse a entregar su motocicleta, cuando se encontraba en calles de la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Los presuntos homicidas huyeron a bordo de motonetas y se desconoce su paradero.

Los hechos ocurrieron la noche del martes cerca de las 23:00 horas, sobre la avenida Consulado casi en su esquina con Adelina Patti.

De acuerdo con los primeros reportes un motociclista de aproximadamente 35-40 años, fue abordado por sujetos en motoneta quienes a punta de cañón quisieron robarle su moto.

Al no poder cometer el despojar al hombre de su potro de metal, los criminales armados abrieron fuego en su contra para después escapar del sitio a toda velocidad sobre Circuito con dirección a la Calzada de los Misterios.

Vecinos de la zona que escucharon las detonaciones salieron de sus casas y observaron al sujeto agonizante cubierto de sangre por lo que solicitaron apoyo a través del 911.

Hasta el lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC y paramédicos para brindar los primeros auxilios a la víctima, el cual tras ser estabilizado fue llevado de emergencia hasta el Hospital General Balbuena donde ya lo esperaban médicos especializados para su pronta atención especializada.

Sin embargo, pese a todo el trabajo realizado por el personal médico el hombre del que hasta el momento se desconoce su identidad murió minutos más tarde.



HORAS ANTES, MATARON A OTROS DOS EN LA MISMA COLONIA

Motociclista corrió por su vida, pero perdió

Aunque fue llevado en una ambulancia a un hospital, el biker perdió la vida a causa de un disparo en el abdomen

Tan sólo 8 horas después de que Salvador y su nieto Sebastián fueran asesinados a balazos en su taller de motos, ubicado en la colonia Exhipódromo Peralvillo, de la alcaldía Cuauhtémoc, un motociclista fue asesinado la noche del martes en la misma colonia, también a balazos.

La víctima, que ya era perseguida por dos sujetos que viajaban en moto, bajó de su vehículo en el cruce de las calles Adelina Patty y Felipe Villanueva, para intentar huir corriendo, pero fue baleado.

Fueron las detonaciones y el sonido de un vehículo al acelerar, lo que alertó a los vecinos, quienes al salir de sus hogares observaron a un joven herido junto a una motocicleta, ambos tirados sobre el asfalto, por lo que llamaron a los servicios de emergencia.



ESPECIALES



EL DATO

SIN ESCAPE

Esta muerte estaría relacionada con la disputa entre la Ronda 88 y la UT.

Al llegar al sitio, policías confirmaron la presencia del hombre, el cual presentaba un balazo en el abdomen.

La víctima fue identificada por sus familiares como Jorge Hernández Bastida, de 36 años, quien, a pesar de ser llevado en una ambulancia particular al Hospital General Balbuena, murió minutos más tarde por la gravedad de su lesión.

Al igual que las primeras víctimas, Jorge ya había tenido problemas con la ley y era buscado por un homicidio. **Redacción.**

HABIAN ESTADO PRESOS

Padre e hijo se echan último taco... de plomo

LILIANA ESPITIA

Un padre y su hijo, ambos con antecedentes penales, fueron agredidos a balazos dentro del Mercado Martín Carrera, en Gustavo A. Madero, y murieron.

Mario Lenín, de 39 años, y su papá José Rosendo, de 64, salieron la tarde de antier de casa para ir a comer unos tacos al mercado de la colonia.

Estando en un puesto de sodas, un sujeto que llegó al lugar en motocicleta les disparó. Huyó con un cómplice en la moto con con matrícula 187-MPF.

La esposa de Mario Lenín, quien vendía artículos religiosos, los trasladó a la Cruz Roja Mexicana Neza, pero murieron por los tiros en la cabeza.

José Rosendo había estado preso por lesiones y robo con violencia (1998) y delitos contra la salud (2023). Su hijo, por robo agravado (2003), robo (2008) y robo agravado (2012).



ESPECIAL



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.